

»Holzplanwerk« bündelt Potenziale

Leader-Projekt startet neues Informationsportal: Rund um Holzbau

Region Nordschwarzwald. Vom Forst und dem Waldbesitzerverband über die Holzverarbeitenden Betriebe bis hin zu den Planern und Architekten haben sich alle Glieder der Holzabsatzkette in das Projekt eingebracht: Im Landratsamt Calw ist der Startschuss für das Leader-Projekt »Holzplanwerk« gefallen.

Damit verfügt die Region Nordschwarzwald nun über ein Informationsportal mit allen relevanten Informationen zum Holzbau – von der Holz Auswahl, der Verarbeitung, der Planung und Realisierung bis hin zu den Holzbau-Partnern.

Entstanden ist das neue Informationsportal im Rahmen des Regionalentwicklungsprogramms »Leader«. Für dessen Umsetzung ist in der Region Nordschwarzwald die so-

nannte Leader-Aktionsgruppe zuständig. »Bei einem Waldanteil von 75 Prozent spielt für uns die Förderung des Holzeinsatzes, insbesondere im Baubereich, und die Stärkung regionaler Wirtschaftskreisläufe eine wichtige Rolle«, erläuterte der Calwer Landrat Helmut Riegger, Vorsitzender der Leader-Aktionsgruppe, die Ziele des Projekts.

Die Trägerschaft übernimmt die Architektenkammer Baden-Württemberg, Kammergruppe Nordschwarzwald. »Mit den Beispielprojekten möchten wir die Bandbreite der Einsatzmöglichkeiten von Holz aufzeigen. Vom Wohnhaus über den Tourismus und den Gewerbebau bis hin zur Sanierung«, ergänzt Dajana Greger, Geschäftsführerin der Leader-Aktionsgruppe und Initiatorin des Pro-

jekts. Mit der Plattform Holzplanwerk wolle man vorrangig für den Einsatz von heimischem Holz werben. Die Region biete schlich alles: Vom Rohstoff über das Know-how bis hin zum Endprodukt.

Das Projekt wird zu 35 Prozent mit Mitteln der Europäischen Union und des Landes Baden-Württemberg gefördert. Inhaltlich und finanziell unterstützen ebenso die Landkreise Calw und Freudenstadt, deren jeweilige Kreisforstämter und -handwerkerschaften, der Waldbesitzerverband Nordschwarzwald, der Verband der Holz- und Sägeindustrie sowie die Architektenkammer Baden-Württemberg, das Projekt. Konzipiert hat es eine Freudenstädter Firma. Das Informationsportal ist im Netz unter www.holzplanwerk.de auffindbar.



Die Partner des Leader-Projektes »Holzplanwerk« bei der Freischaltung des neuen Holzbau-Informationsportals. Von links: Reinhold Rau (Dezernent Land- und Forstwirtschaft/Verbraucherschutz, Landkreis Calw), Dajana Greger (Geschäftsführerin Leader-Aktionsgruppe Nordschwarzwald), Jochen Bier (Waldbesitzerverein Nordschwarzwald), Rudolf Müller (Architektenkammer Baden-Württemberg, Kammergruppe Nordschwarzwald), Gerhard Schlecht (Innungsmeister, Schreinerinnung Landkreis Calw), Georg Jehle (Amtsleiter Kreisforstamt, Landkreis Freudenstadt), Sibylle Schneider-Campillo (Architektin, Bad Wildbad), Thomas Trautman (Firma Tom Texter, Freudenstadt) Foto: Leader